
COMUNE DI CAPRIASCA
Municipio

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete

Risposta all’interpellanza scritta relativa alla moderazione del traffico a 
Sala e a Vaglio, sottoscritta da Manuel Borla, Lorenza Ponti Broggini, 

Mauro Pacchiani e Alessio lo Cicero 

6950 Tesserete, 17 settembre 2012
 Ris. mun. no. 337 del 17.9.2012

Gentile signora,
Egregi signori,

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il  14 settembre scorso concernente il  tema della 
moderazione del traffico.
Condividiamo le preoccupazioni espresse a più riprese da consiglieri, cittadini e in seno 
alle  assemblee di  quartiere,  riconoscendo dunque la  necessità  di  concretizzare  questi 
progetti,  per  i  quali  dobbiamo  peraltro  sottostare  alle  decisioni  imposte  dall’autorità 
cantonale.

In relazione alle domande formulate rispondiamo quanto segue:

1) L’attuale  compagine  municipale  ha  già  affrontato  questo  tema  all’inizio  dell’estate, 
riprendendo i dossier portati avanti nella precedente legislatura. I contatti con gli uffici  
cantonali e con i progettisti sono coordinati dal capo dicastero Lorenzo Orsi. 

2) Tre  sono  i  progetti  di  moderazione;  oltre  a  quelli  di  Sala  e  Vaglio  menzioniamo 
l’intervento che proponiamo all’altezza del centro sportivo. Quest’ultimo, attribuito nella 
passata legislatura allo studio Lepori  ingegneria SA è al  vaglio dei  servizi  cantonali 
competenti. 
Per quanto riguarda il comparto di Vaglio lo scorso mese di giugno e sulla scorta delle 
intese  con  i  servizi  cantonali  abbiamo  chiesto  al  progettista,  la  Planidea  SA,  di 
aggiornare e completare il progetto, nell’ambito del quale è prevista l’introduzione del 
limite di velocità a 30 km orari. L’incarto sarà consegnato all’inizio di ottobre, dopo di  
che lo inoltreremo agli uffici cantonali competenti. 
Per quanto concerne infine il comparto di Sala, lo scorso mese di luglio si è svolta una 
riunione  alla  quale  hanno  partecipato  il  progettista  arch.  Lorenzo  Custer  e  i  
rappresentanti  dall’Autorità cantonale preposta.  In  questo caso i  funzionari  cantonali 
hanno chiesto un complemento, assumendosi i relativi costi. Il Cantone assume quindi il  
ruolo di committente. 
Per  tutti  questi  progetti  il  Legislativo  sarà  coinvolto  per  lo  stanziamento  dei  crediti  
necessari (quota parte a nostro carico). 
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3. Il tema della moderazione del traffico in questo comparti, come negli altri, è considerato 
prioritario e come indicato nelle premesse ci impegneremo a concretizzare i progetti, 
fatte salve evidentemente le decisioni che vi competono e quelle in ambito cantonale. 
Non siamo in grado peraltro di fornire date impegnative. Tenuto conto della situazione, 
del tempo trascorso e delle aspettative riprese nella vostra interpellanza ci impegniamo 
a verificare regolarmente lo stato delle procedure e se del caso a sollecitare progettista 
e autorità cantonale. 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente.

PER IL MUNICIPIO
Il Sindaco: Il Segretario:
Andrea Pellegrinelli Tiziano Delorenzi
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